.....

◇◆ほっかいどう防災教育協働ネットワーク◆◇

~メールマガジン第80号(令和3年9月27日発行)~

 $\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond$ INDEX $\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond$

【1】トピックス

- 2021年度 北海道シェイクアウトを実施しました。
- 「消防団応援の店」募集中!
- 【2】編集後記

【1】トピックス

■ 2021年度 北海道シェイクアウト訓練を実施しました。

北海道では、防災の日である9月1日に「北海道シェイクアウト」訓練を実施しました。

「北海道シェイクアウト」は、参加者が大地震の揺れから身を守ることを目的とした訓練で、本年は13万人以上が参加しました。

訓練当日は、大地震が発生したことを想定して、それぞれの場所で「Drop (まず低く)、Ccover (頭を守り)、3Hold on (動かない)」という身を守るための「基本行動」(安全行動の1-2-3)を実施し、また、避難訓練等の自主訓練を計画していた団体等は、引き続き訓練を行いました。

いざというときのために「日頃から備える」という気持ちを持つことが大切です。身を守る訓練をしておくことで、実際に発生しても自然と行動をとりやすくなります。

本訓練への参加がその一助となりますように、今後とも「北海道シェイクアウト」を宜し くお願い致します。

■ 「消防団応援の店」募集中!

北海道では、地域防災の役割を担う消防団員を応援していただける企業・飲食店様などを募集しています。

「消防団応援の店」に登録した企業・飲食店様には、消防団員(家族含む。)に対して様々なサービス(具体的な内容は登録の際に相談)を提供して頂くことで、道内に約24,000人在籍している消防団員とその御家族の利用が期待できます。

登録した企業・飲食店様には、北海道からステッカーを配布するほか、北海道の広報媒体を利用して、広く社会的貢献活動をPRしていますので、検討する企業・飲食店様がいらっしゃれば、気軽にお問い合わせ下さい。

年々減少している消防団員を一緒に応援して盛り上げましょう!!

詳細はこちら↓

http://www.pref.hokkaido.lg.jp/sm/ktk/bsb/H29syouboudanouenpurojekuto.htm

**

【3】編集後記

「北海道シェイクアウト」は防災の日に行われましたが、9月1日が防災の日とされているのは大正12年(1923年)の関東大震災の発災日にちなむものです。明治時代以降、日本における地震被害としては最大規模であり、改めて過去の教訓から災害対応を学ぶ必要があります。

本メールマガジンにおいて何度も強調していることではありますが、災害はいつ、どこで、どのくらいの規模で発生するかは予測できません。だからこそ、日頃の備えや「北海道シェイクアウト」等の訓練に参加し、もしもの時に対応することが重要となります。

発行:ほっかいどう防災教育協働ネットワーク事務局

(北海道総務部危機対策局危機対策課)

・最新情報発信中!フェイスブック「ほっかいどうの防災教育」 https://www.facebook.com/hokkaido.bousaikyouiku

・ポータルサイト「ほっかいどうの防災教育」

http://kyouiku.bousai-hokkaido.jp